

## Ángel Bello sale de la Subida de Haría más líder del Campeonato de Canarias (CCM)

14/6/2025

**El piloto de Audi Canarias ha superado el ecuador del regional de montaña (CCM) aumentando su ventaja al frente del campeonato. El Audi R8 LMS Ultra Evo voló en la rápida rampa lanzaroteña, ocupando la segunda plaza entre los turismos y mejorando considerablemente, como viene sucediendo esta temporada, su tiempo del año pasado.**

Ángel Bello y el Audi R8 LMS Ultra Evo tenían un reto mayúsculo en estos últimos siete días. La celebración de la Subida de Arucas y la Subida de Haría de manera consecutiva obligaba a los habituales del campeonato a no fallar. El tinerfeño, que es líder del certamen regional desde la primera prueba, conocía la importancia de una semana que, de paso, ha llevado a sus seguidores a superar el ecuador del CCM.

En la primera toma de contacto, Ángel Bello se instalaba en la tercera posición con un tiempo de 4:50.590. Una manga de entrenamientos que encajaba como un guante en sus intereses para saber que todo estaba en orden de marcha de cara a las dos sesiones clave.

Así, en la primera de ellas, el de Audi Canarias le daba un mordisco al crono para detenerlo en 4:37.429. Cerca de la referencia de 2024, colocaba al de Ángel Bello Motorsport en una segunda plaza que en esos momentos era perfectamente válida para sus intereses. En cualquier caso, había que correr porque por detrás el margen, apenas, era de un segundo.

Después de estudiar milimétricamente dónde se podían arañar algunas décimas, Ángel Bello se lanzaba a por todas en el último asalto. Medio minuto antes de su llegada a la meta, su principal rival en la lucha por el título mejoraba su crono, por lo que provisionalmente el de Audi era tercero. Pero fue sólo un instante, 30 segundos después el R8 LMS Ultra Evo cruzaba la meta con un tiempo de 4:34.225, logrando la segunda posición con tres décimas y media de renta a su favor.

“Hemos mejorado en más de dos segundos el tiempo del año pasado, pero sobre todo hemos alcanzado un resultado muy bueno para nuestros intereses en el campeonato regional de montaña”, reconocía Ángel Bello. “Últimamente se está decidiendo todo en la última manga y con márgenes cortos entre los dos pilotos que somos candidatos al título, algo que es bonito para el espectáculo y el aficionado”, destacaba después de recoger su trofeo. “Con la prueba en Lanzarote hemos superado el ecuador del campeonato y a nosotros nos toca seguir preparando las que vienen como mismo hemos hecho con las anteriores”, subrayaba el vigente campeón y líder en 2025 después de cuatro citas.

Con una victoria y tres podios, Ángel Bello encabeza el Campeonato de Canarias (CCM) en la temporada en la que defiende el título logrado en 2024. Por delante restan las citas de Betancuria (Fuerteventura) en julio, así como Los Loros (Tenerife) y La Cumbre (El Hierro), ambas en el mes de septiembre.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, 360° Fitness y Asador La Camella.